

Au mois de mai 1972 a eu lieu à La Havane la rencontre d'Art Plastique latinoaméricaine' avec la participation de 33 : artistes et critiques d'art de dix pays d'Amérique Latine.

Les accords obtenus se réfèrent, en général, à la responsa bilité de l'artiste latinoaméricain et à la stratégie à suivre contre la pénétration culturelle néocolonialiste de l'impérialisme.

Une déclaration de solidarité avec la lutte du peuple viet namien a été approuvée à l'unanimité.

Une série de tâches pratiques ont été fixées et une deuxiè me rencontre a été décidée pour l'année prochaine.

La rencontre a été clôturée par un appel aux Artistes Plas ticiens Latinoaméricains, dont le texte a été souscrit par la totalité des présents et que nous transcrivons à continuation.